
п р()l,окол J\ъ ./ _ 20l8 l .

обrцего собрания собствец;lлков tIомецI,ений в многоквартирном ломе по адресу:

г. l еоргиевск. }.l._ =ЬШ_rc!В_ 1 !_ _

Время проведени ГФgr"; abno*,. no /О uu.. &С,7 ,rr.
общее собрание проводится по инициативе управляющей компании ооо <георгиевск -

ЖЭУ) в "lице t,еFIераJIьЕ]ого дирек,гора Никишиной И.М,
Обцая IIлощадь жилых и нежилых помеlцен иП Э-5-3-i/ кв.м.
П ри с 1"гс,l,вовали собствен rIи ки п омещений 1пр.i.r*rЕЙ- собственников)

сог.lасно cll}lcк\ регистрации: , I 14

)I(и-lых помещени П lU/l , О ,'. У?r; Ой голосов;
_-----т+ а +

В сего присутство"-" .оО."венники помещений, обладаю шие-Щ! 7о голосов от
обшего числа голосов.

Кворум для проведения общего собрания собственников помеrцений в
многоквартирном доме имеется.

Количество голосов считать равным количеству общей плош{ади. находяlцейся в собственности.

Повестка дня собрания:

1. Утверждение председателя и секретаря общего собрания. счетной комиссии в составе _3_ чел.
и наделение указанных лиц полномочиями по произведению подсчета голосов, оформлению и
подписанию протокола общего собрания. Определение места хранения протоколов собрания.

2, OT.leT управляющей организации по итогам работы за 2017 год"
З" Согласование работ по текущему ремонту и благоустройству территории натекущий период.
4. Утверх<дение размера платы за содержание и ремонт общего имущества многоквартирного

дома. в том числе плать] за управление многоквартирным домом.
5. Утверждегtие платы за солержание общедомового имущества пользователям нежилых

помещений.
6. Продление логовора управления, заключение дополнительного соглашение к договору.

1.По первому вопросу пOвестки дня:
постlrпило предлох(ение: из ччсла присутству щих собственников помеtцений избрать

:? ипI lредсе.цателя собрания
секретаря соорания .ю
счетную комиссию в ве 3 человек &t cco

IIодписанию протокола общего собрания. Определить место
},правля}ощей компании.
Вопрос постilвлен на голосование:

подсчета голосов, оформлению и
хранения протоколов собраний - в

зА
lIротив ;-? %

м2. цЧЕ,о и
| м2,

ВОЗДЕРЖАЛИСЬ м2, *- О/о

Решение по данному вопросу принято,

2. По второму вопросу повестки дня:
С о,гчетом по итогам работы за2077 г. выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск -
ЖЭУ) }lикишина И.М. Она предоставила посl,атейную информачию о доходах и расходах по
дому и отчиl,ацась по выIIоJIненным работам потекушеNlу ремонту. Информация в письменном
виде передана председателю Совета дома и всем желающим.



IIосr-упи",lо пре/ljlожение: Информаrrию гIриня,гь к сведеLIиiо. признать работу управляющеЙ
КОМПаНИИ УДОВЛеТВОРИТеLtЬНОЙ.
Rtlltnoc llocTaв.leII на го.-t()соваIIис:

' 1 ,_.1 / l-, -7 Q€а %ЗА ЦЩrZ-rLПРОl'ИВ 1,2,,} м2,
v l'aj /о,/% %

ВОЗДЕРЖАЛИСЬ ' ,-__м2.
Решение по данному вопросу принято.

3. tIо тpeTbeмy Botlpocy повестки дня:
По вопрос),утверждения пJIаFIа работы на 20l8-20l9г." выступила генерirльный директор ООО
кI-еоргиевск '_ ЖЭУ>> Никишина И,М. Она предложила утвердить стандартный план работы и

доIIоJIнять его по мере необходичости. В прениях по 4анному вопросу повестки дня
выстчпили, _Дlлz; r д сiч.tаПtН,1,1,, с ( . . L
Поступило предложение: утвердить стандартный план работы и дополнять его следующими

%

вопоос поffавлей на голосование:
;;"",- 

""---",Z,-";i"i""i- РЧ rЭ жJn /JL/J.,Y lчlL. J v/b ,vпроТив JТ З *L-7-од
ВОЗДЕРЖАЛИСЪ ---? 

- ,2^Туо

работами:

зА
llPo гив

Решение по данному вопросу lrринято.

4.IIо четвертому вопросу повестки дня:
Выступила генерilльный директор ООО <Георгиевск - ЖЭУ) Никишина И.М. Она предложила

утвердить пJrату за содержание и ремонт обшего имущества многоквартирного дома в рi}змере

lB- Ое_руб. с 1 м2 , в том числе плату за управлеrи" - ,У - {С руб, Производить
ежемесячный расчет расходов на коммунаJIьные ресурсы, используемые дJuI содержания
общедомового имущества, по фактическим расходаN,I за предыдущий месяц.

Пост,чп ил о"й Ред.;rохtени е :

yтвердить платy за содержание и ремонт обlrr.gр9 имуlцества многоквартирного дома в рiLзмере

/6_:_?С? руб.сl м2.втомчислеплатузауправление- / - 5 О ру6.
lIроизволи,гь ежемесячный расчет расходов на коммуна!,Iьные ресурсы, используемые для
содержания об rIедомового имущества, по фактическим расходам за предыдущий месяц"
Bortpoc поставлен на Iолосование:

5о /ь toяD lб ,о м2. 4ро
-* м2.

о/
/l)

%
(r/
,/ом2,

Решение по ланному вопросу принято.

5. По пятому вопросу повестки дня:
Выстугtи.па председатель Совета дома Кудряшова Н.П. Она предло}кила установить оплату на
общедомовые нужды пользователям нежилых подвальных помещений в ра:}мере 1200 руб.
ехtемесячно с 1 июля 2018г. Возраrкений не последоваJIо,
Вопрос поставлен на гоJIосование:
ЗА _ .\?_i_e_;_ *Z, {рlэ %
t]l,о-гив
воздЕржАlIись : м2,
Решение по данному вопросу принято,

%
%

б. По шестому вопросу повестки дня:
Выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск - ЖЭУ>> Никишина И,М. Она предлоя(ила
IIродJIить действие договора управлени я на 3 1CЙQ Все изменения оформить
дополнитеJIьным соглашением к договору. 

-_

Вопрос поставлен на голосование:зд l/96 З) r м2, 9о, а %



против f{2З _ м2.
воздЕрж HlйCb- jrz,

// о,/
,/о

%
Решение по данному вопросу принято.

Прелселатель собрания

Секретарь собрани " fuаЩr,-r"h 4dДп""r)

1-Iрилоlltения к протоко;tу общего собрания собственников помещений в

доме: реестр собственников }килого дома;
J]исты регистрации и голосования собственников, принявших участие в
вопросам повестки лня;

(Ф.и.о.)

(Ф.и.о.)

многоквартирном

общем собрании по


